

A2.7 En tant que touriste dans la ville

As a Tourist in the City

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/7>



La rue piétonne	(Pedestrian street)	Consulter une carte	(Check a map)
Le monument	(Monument)	Regarder un plan de métro	(Look at a subway map)
L'église	(Church)	Voir une exposition	(See an exhibition)
La fontaine	(Fountain)	Prendre une photo	(Take a photo)
La visite guidée	(Guided tour)	Envoyer une carte postale	(Send a postcard)
La balade	(Stroll)	Prendre le taxi	(Take a taxi)
Le touriste	(Tourist)	Décider	(Decide)

1.Exercises

1. Weekend in Lyon: tips from the tourist office (Audio available in app)



Words to use: exposition, envoyer, visite, piétonne, taxi, consulter, office, fontaine, regarder, balade

Vous êtes à Lyon pour deux jours. À l' _____ de tourisme, on vous propose une _____ guidée du Vieux Lyon le matin et une _____ libre l'après-midi. Le départ de la visite est à 10 heures sur la grande place, près de la _____. Le guide vous conseille de porter des chaussures confortables et de prendre une petite bouteille d'eau.

Pour l'après-midi, vous pouvez _____ une carte de la ville ou _____ un plan de métro pour aller voir une _____ au musée des Beaux-Arts. Si vous êtes fatigué, vous pouvez aussi prendre le _____ depuis la rue _____ devant le monument de la République. À la fin de la journée, beaucoup de touristes aiment prendre une photo et _____ une carte postale à leurs amis.

You are in Lyon for two days. At the tourist office, they offer a guided tour of Vieux Lyon in the morning and a free stroll in the afternoon. The tour leaves at 10:00 from the main square, near the fountain. The guide advises you to wear comfortable shoes and to bring a small bottle of water.

In the afternoon, you can consult a city map or check a metro map to go see an exhibition at the Museum of Fine Arts. If you are tired, you can also take a taxi from the pedestrian street in front of the République monument. At the end of the day, many tourists like to take a photo and send a postcard to their friends.

1. Quelles activités l'office de tourisme propose-t-il pour le matin et pour l'après-midi à Lyon ?

2. Quels conseils pratiques le guide donne-t-il pour la visite du matin ?

2. Choose the correct solution

1. Hier, à la fin de la visite guidée, nous _____ de prendre un taxi pour rentrer à l'hôtel.

- a. avons décidé
- b. sommes décidé
- c. avons décider
- d. avons décidé

(Yesterday, at the end of the guided tour, we decided to take a taxi to get back to the hotel.)

2. À la fontaine principale, ma collègue _____ de prendre une photo pour envoyer une carte postale à sa famille.

- a. a décidé b. a décider c. est décidée d. a décidez

3. Après avoir consulté le plan du métro, les touristes _____ de continuer la balade à pied dans la rue piétonne.

- a. sont décidés b. ont décidé c. ont décider d. ont décidez

4. Ce matin, au bureau de tourisme, j'_____ de réserver une visite guidée des principaux monuments de la ville.

- a. ai décider b. ai décidé c. ai décidée d. suis décidé

1. avons décidé 2. a décidé 3. ont décidé 4. ai décidé

(At the main fountain, my colleague decided to take a photo to send a postcard to her family.)

(After consulting the subway map, the tourists decided to continue the walk on foot along the pedestrian street.)

3. Complete the dialogues

a. Demander une visite guidée au bureau de tourisme

Touriste:

Bonjour, je suis touriste à Lyon, je voudrais une visite guidée des principaux monuments, s'il vous plaît.

(Hello, I'm a tourist in Lyon. I'd like a guided tour of the main sights, please.)

Employée de l'office de tourisme:

1. _____

(Hello, of course. We have a guided tour this afternoon that includes the cathedral and the large fountain on Place Bellecour.)

Touriste:

Parfait, combien de temps dure la balade et est-ce qu'on passe par la rue piétonne ?

(Perfect. How long does the walk last, and does it go along the pedestrian street?)

Employée de l'office de tourisme:

2. _____

(The walk lasts two hours, and yes, it goes along the whole pedestrian street — it's very pleasant.)

b. Se déplacer en ville avec le métro et le taxi

Touriste:

Excusez-moi, je voudrais voir l'exposition au musée d'Orsay, je regarde le plan de métro mais je ne comprends pas bien.

(Excuse me, I'd like to see the exhibition at the Musée d'Orsay. I'm looking at the metro map but I'm not sure how to get there.)

Habitante de Paris:

3. _____

(No problem. Take line 12 to Solférino — it's direct. Otherwise you can also take a taxi in front of the station.)

Touriste:

Merci, je vais décider sur place, je veux aussi prendre quelques photos de la Seine en chemin.

(Thanks, I'll decide once I'm there. I also want to take some photos of the Seine on the way.)

Habitante de Paris: 4. _____

(Good idea. And if you have time, send a postcard — the view from the Pont Royal is lovely.)

1. Bonjour, bien sûr, nous avons une visite guidée cet après-midi, avec la cathédrale et la grande fontaine de la place Bellecour. 2. La balade dure deux heures et oui, vous traversez toute la rue piétonne, c'est très agréable. 3. Pas de souci, vous prenez la ligne 12 jusqu'à Solférino, c'est direct, sinon vous pouvez aussi prendre un taxi devant la gare. 4. Bonne idée, et si vous avez le temps, envoyez une carte postale, la vue depuis le pont Royal est magnifique.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous êtes en week end à Lyon pour la première fois. Quelles activités voulez vous faire aujourd'hui en ville ?

2. Vous êtes perdu dans le centre ville. Que demandez vous à l'office de tourisme pour retrouver votre chemin ?

3. Vous avez un après midi libre dans une nouvelle ville. Préférez vous visiter un monument ou vous promener dans la rue piétonne ? Pourquoi ?

4. Vous voulez aller au musée mais vous ne savez pas quel métro prendre. Que dites vous à une personne dans la rue pour demander des renseignements ?

5. Write 6 or 7 sentences to describe an ideal day as a tourist in a city you know well (morning, afternoon, and/or evening).

D'abord, je voudrais... / Ensuite, je peux... / Pour finir la journée... / Je décide de... car...

2. Important verbs

Décider

je/j'	ai décidé
tu	as décidé
il/elle/on	a décidé
nous	avons décidé
vous	avez décidé
ils/elles	ont décidé